

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los jóvenes llegaron a la Plaza de España cargados de litros de alcohol y con ganas de diversión y pasarlo bien en el inicio oficial de las fiestas. | FOTOS: EÑE

Entre litros de alcohol y poca ropa

Más de 2.000 personas se concentraron en la Plaza de España para participar en el chupinazo oficial y la refrescante fiesta de la espuma

EÑE | SANTA MARTA

PAULATINAMENTE y en menos de media hora, los grupos y los vecinos se desplazaron a la Plaza de España hasta llegar a acumular más de 2.000 personas que, ante una invasión de ruido, música, ríos de calimocho y mezclas de bebidas variadas, se dieron cita en el ágora y en las calles aledañas para asistir al chupinazo que marcaba el inicio oficial de los festejos en honor a la patrona y que lanzaron miembros de las peñas Independiente y Abirras. Un acto que desató el bullicio y la animación que se contagió al resto de santamartinos y visitantes que observaban el jolgorio organizado.

El balcón del Ayuntamiento fue el escenario de este cóctel de alcohol y el calor propio de una jornada de verano con más de 30 grados, desde el que la música atrajo pero no amansó a las 'fierras', que entre gritos y silbidos pusieron toda su energía en disfrutar de estos días desde el primer minuto y que los responsables municipales esperan que lo hagan con respeto y moderación.

Ganas de juega que dieron paso a la fiesta de la espuma que convirtió la plaza en una gran piscina blanca, que sirvió para seguir con el desenfreno de las primeras horas festivas con la música del dj, que desató la locura de los jóvenes con los ritmos más actuales en las discotecas y locales de moda. Inundados entre espuma, vino y demás mezclas continuaron con los bailes.



La fiesta de la espuma sirvió para refrescar y despejar a los miles de peñistas reunidos en la Plaza.



Uno de los componentes de Abirras lanzó el chupinazo.



La concejal de Fiestas con la peña Independiente.

PARA NO PERDERSE

Festival de Teatro

Uno de los atractivos de la jornada de hoy tendrá lugar esta tarde con la inauguración de la novena edición del Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando' (FTM2016), que se desarrollará en una doble sesión. A las 20:00 horas, la Plaza de España acogerá el espectáculo de humor 'Náufrago' con Je's Martin, y a las 22:00 horas será la actuación circense 'Psikario' la que llenará la plaza de la Iglesia. Representaciones que continuarán hasta el domingo con dos actuaciones diarias para el público infantil y adulto, en estos escenarios.

Fiesta del agua

A las 18:00 horas llegará una de las novedades del programa festivo de este año con la fiesta del agua. Una actividad organizada por la Asociación de Comerciantes en colaboración con el Ayuntamiento, que se celebrará en la Plaza de España y permitirá a niños y mayores adentrarse en un divertido baño para refrescarse del intenso calor de estos días. Una nueva fiesta que se unirá a la ya tradicional que la Peña 'Tumbacervezas' organiza en la plaza Villalar, donde numerosos peñistas se reunirán para seguir bebiendo y divirtiéndose.

Magia y música

Los niños serán los protagonistas a las 12:00 de la mañana con la actuación de magia con Ferris El Mago en el Auditorio Enrique de Sena. Mientras que los jóvenes continuarán la fiesta hasta entrada la noche, a las 23:00 horas, cuando comience la verbena popular con 'La Huella' en la Plaza Tierno Galván.